

[← PREVIOUS](#)

PT PRESENTA A RICARDO MEJÍA COMO ABANDERADO A LA GUBERNATURA DE COAHUILA

En el marco del proceso electoral en Coahuila para este año, el Partido del Trabajo anunció que postulará a Ricardo Mejía Berdeja como su abanderado a la gubernatura, ya que representa una alternativa electoral viable y ganadora que garantiza la Cuarta Transformación en el estado para vencer al bloque conservador.

El Coordinador Nacional del PT, Alberto Anaya Gutiérrez, destacó que el ex subsecretario de Seguridad Pública, es una persona “con trayectoria limpia, trabajadora, honesta, no tiene negativos, siempre del lado de las mejores causas de los coahuilenses.

Es la esperanza de que el bloque conservador del estado pueda ser derrotado, nadie mejor que él. Tiene preparación, experiencia, pero sobre todo tiene una cosa muy difícil: no trae intereses que lo ligen con los conservadores y su único interés es mantener la Cuarta Transformación en Coahuila y seguir trabajando a favor del proyecto de Nación del presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo en una conferencia de prensa en la Ciudad de México.

Mejía Berdeja agradeció la apertura del Partido del Trabajo, una opción totalmente vinculada a la Cuarta Transformación, y señaló que es posible construir un gobierno responsable

posible construir un gobierno progresista, humanista y transformador para Coahuila.

Recibo con enorme orgullo y gratitud esta apertura y poner a disposición de los ciudadanos de Coahuila, la oportunidad de tener una opción auténticamente opositora en el próximo proceso electoral, indicó.

Mencionó que decidió concluir un ciclo como servidor público y postularse al gobierno del estado, tras escuchar la voz de los coahuilenses que quieren un cambio verdadero y la Cuarta Transformación en la entidad, “para evitar que siga el imperio de la corrupción, de saqueo y del agravio.

También, sostuvo, agradeciendo siempre la vocación democrática y libertaria de nuestro presidente López Obrador, que reconoce los derechos políticos y las libertades que tenemos como mexicanos de poder participar una contienda de carácter democrático”.

El ex funcionario señaló que tal definición política no es coyuntural, como se ha dicho, sino surge de tiempo atrás de trabajar juntos con el PT, hemos sido compañeros de lucha, prácticamente toda la dirigencia nacional y estatal”.

Anaya Gutiérrez precisó que la decisión de abanderar a Mejía Berdeja a la gubernatura de Coahuila se da después de muchos análisis.

En este sentido, el senador Gonzalo Yáñez, explicó que fue desde agosto de 2022, cuando la dirigencia estatal del PT informó a la Dirección Nacional de proponerlo para contender en el proceso electoral del próximo 4 de junio.

Expresamos a Ricardo nuestro reconocimiento por sus principios, convicciones y valores, un mexicano de lucha. Nuestra alianza en Coahuila es con el pueblo. Al pueblo le urge el cambio democrático, el cambio transformador y este cambio lo garantiza Ricardo Mejía Berdeja.

Finalmente, Mejía Berdeja enfatizó que esta fuerza política “ha sido un aliado histórico del presidente López Obrador. En las épocas más complicadas, cuando hubo el fraude electoral del 2006, cuando había toda esta estrategia de tratar de sepultar al movimiento, siempre la mano fraterna, solidaria del PT al lado del Presidente.

Ciudad de México, 13 de enero de 2023.

No tags.



Related Post



PARTIDO DEL TRABAJO REFRENDA SU ALIANZA; LA MAESTRA DELFINA, PRIMERA MUJER QUE GOBERNARÁ EL ESTADO DE MÉXICO

De cara al proceso electoral 2023, el Partido del Trabajo refrendó su alianza con la coalición Juntos Haremos Historia para abanderar a la Maestra Delfina Gómez Álvarez, quien es la mejor candidata y la primera

**L E E R
M A S**

< P R E V I O U S

Search

PT PRESENTA A RICARDO MEJÍA COMO
ABANDERADO A LA GUBERNATURA DE
COAHUILA

PARTIDO DEL TRABAJO REFRENDA SU
ALIANZA; LA MAESTRA DELFINA, PRIMERA
MUJER QUE GOBERNARÁ EL ESTADO DE
MÉXICO

EL PT DE MÉXICO EXPRESA SU APOYO TOTAL
AL PRESIDENTE LULA Y AL PUEBLO
BRASILEÑO

PT ARRANCA PROYECTO PARA
CONSOLIDARSE COMO FUERZA DE
IZQUIERDA

EN COP 27 DEBEN PLANTEARSE ACCIONES
MÁS AMBICIOSAS CONTRA EL CAMBIO
CLIMÁTICO: PT

Archivos

enero 2023

noviembre 2022

octubre 2022

septiembre 2022

agosto 2022

julio 2022

junio 2022

mayo 2022

marzo 2022

febrero 2022

enero 2022

diciembre 2021

noviembre 2021

octubre 2021

septiembre 2021

agosto 2021

julio 2021

junio 2021

mayo 2021

abril 2021

marzo 2021

febrero 2021

enero 2021

diciembre 2020

noviembre 2020

octubre 2020

septiembre 2020

agosto 2020

julio 2020

junio 2020

mayo 2020

abril 2020

marzo 2020

febrero 2020

enero 2020

diciembre 2019

noviembre 2019

octubre 2019

septiembre 2019

agosto 2019

julio 2019

junio 2019

junio 2019

mayo 2019

abril 2019

marzo 2019

febrero 2019

enero 2019

diciembre 2018

noviembre 2018

octubre 2018

septiembre 2018

agosto 2018

julio 2018

junio 2018

mayo 2018

abril 2018

marzo 2018

febrero 2018

enero 2018

diciembre 2017

noviembre 2017

octubre 2017

septiembre 2017

agosto 2017

julio 2017

junio 2017

mayo 2017

abril 2017

marzo 2017

febrero 2017

enero 2017

diciembre 2016

noviembre 2016

octubre 2016

septiembre 2016

abril 2015

Categorías

B O L E T I N E S Y C O M

N O T I C I A S N A C I O N

U N C A T E G O R I Z E D

Social Icons



Facebook

PT
MÉXICO



CONTACTO

Av. Cuauhtémoc # 47 Col. Roma norte, Del.
Cuauhtémoc, C.P. 06700, CDMX



TELÉFONOS

55 252 727

55 258 419

Email

ptmexicocomsoc@gmail.com

INFORMACIÓN

- [➔ Inicio](#)
- [➔ ¿Qué es el PT?](#)
- [➔ Publicaciones](#)
- [➔ Publicaciones Perspectiva de Género](#)
- [➔ Directorio](#)

SÍGUENOS

PT
MÉXICO



